



Club de Planeadores Rafaela

Parte de Prensa

8 de febrero de 2021

El Club de Planeadores renovó su Comisión Directiva

Este fin de semana el Club de Planeadores Rafaela concretó la asamblea anual ordinaria con el objetivo de renovar la mitad de los miembros de la Comisión Directiva. En el marco de los protocolos vigentes, la reunión de socios se realizó en uno de los hangares de la institución, con el distanciamiento y medidas sanitarias necesarias. Luego de un año difícil para las instituciones deportivas por las restricciones impuestas por la pandemia, la entidad de alas blancas local logró recuperar actividades, dentro de las normativas, con una tarea destacable de sus socios y de la comisión saliente, encabezada por Aldo Muller. En la elección la nueva directiva quedó a cargo de Raúl Bregy, piloto rafaélino que asumió la presidencia por el término 2021/2022.

Elegida por unanimidad, la Comisión Directiva de Club de Planeadores Rafaela quedó integrada según la siguiente nómina: Raúl Bregy (Presidente), Marcos Meroño (Vicepresidente), Miguel Serrano (Secretario), Sergio Goddio (Prosecretario), Sergio Stratinar (Tesorero), Ileana Díaz Petrusi (Protesorera), Aldo Muller (Vocal 1), Gabriel Rossa (Vocal 2), Gustavo Porral (Vocal 3), Andrés Bulacio (Vocal 4), Daniel Micoli (Vocal suplente 1), Arístides Ravassio (Vocal suplente 2), Mauro Jusco y Marcelo Sassia (Revisores de cuentas).

En cuanto al sostenimiento de la actividad, a partir de la apertura de la práctica de vuelo por parte de las autoridades, el Club de Planeadores logró retomar vuelos de entrenamiento, deportivos y de bautismo. Asimismo, en el último tiempo, se recuperó el trabajo del Centro de Instrucción de pilotos, con nuevos alumnos que en pocos meses más podrán rendir su examen para acceder a su brevet de Piloto de Planeador. También se destacó que el club forma parte del COASMUDE de Rafaela, con proyectos, actividades y participación permanente.

En otro orden, se destacaron los avances para la puesta en vuelo del último planeador adquirido en Estados Unidos por la entidad, que se ha visto demorado en su matriculación y habilitación final por la pandemia. La aeronave, un PW 5 de origen polaco, monoplaza de entrenamiento básico, se incorpora a los otros dos planeadores similares que la entidad ya posee, y que son utilizados por los alumnos en su etapa final de instrucción y en sus primeros vuelos como noveles pilotos. De esta manera, la entidad se ubica con su parque de máquinas como una de las más importantes del país, con tres planeadores biplazas, diez monoplazas y dos aviones remolcadores.

Como se recordará, el club rafaélino tenía asignado por la Federación Argentina de Vuelo a Vela (FAVAV) la realización del Campeonato Nacional Clase Club para diciembre de 2020. Por las razones de público conocimiento debido a la pandemia, el Club de Planeadores Rafaela declinó en su organización, dando prioridad



a aspectos sanitarios de la comunidad, por lo que se ha reprogramado la posibilidad de realizar un Campeonato Nacional de Vuelo a Vela, el tercero en la historia del club, para diciembre de 2022.

Con todo, el club local continúa con sus acciones y gestiones de integración con la comunidad, a partir de la difusión del aerodeporte, los vuelos de bautismo, y la alternativa este año de entregar una beca para realizar el curso de piloto mediante un concurso entre alumnos de escuelas secundarias de Rafaela y la región. Los interesados en vincularse con la entidad pueden acceder a mayor información en la página oficial de Facebook del club o en la página Web (www.cprafaela.com.ar).

Agradecemos difundir esta información institucional